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6 月 2
日 ， 由 中 国

国际旅行社总社
有限公司 （以下简

称 “ 国 旅 总 社 ”）、
国际会议展览有限公司

（以下简称“国旅会展”）
承办的完美中国有限公司海

外研讨会在美国洛杉矶落下帷
幕。6000多人的组团规模创下了中

美建交以来中国单一组团赴美国旅游
规模最大、人数最多的新纪录。

文明旅游行为获美国高度赞扬

今年是中美两国建交35周年，美国成为中国会
展市场的首选目的地。据悉，此组团从北京、上海、

广州、大连、香港5个口岸出发前往美国，得到了美国方
面的高度重视，在出入境、住宿、餐饮、游览、购物等方

面给予很多便利。
记者看到，如此大规模的中国游客抵达机场，都能安静地排

队等待通关，没有大声的喧哗和不耐烦的抱怨。另外，在迪士尼乐
园、环球影城、拉斯维加斯等热门的旅游目的地，中国游客也能够尊

重当地的风俗和礼仪，遵守交通规则。记者从加州旅游局和洛杉矶旅游
局等处了解到，6000人大团的文明旅游行为得到了美国旅游部门的高度评

价。
为什么如此庞大的团队能够做到文

明出行呢？中国国旅集团党委书记李刚介
绍说，在出行之前国旅总社专门给每一位领

队进行了文明旅游的培训，倡导每一位游客要
文明出行。旅游是一项民间的交流活动，中国游

客旅游时完全可以展现我们中国人民的良好文明礼
仪，此次活动必将在中美民间交流史上增添浓墨重彩的

一笔。

会奖旅游提供专业化服务

成功举办如此大规模活动，很大程度上得益于国旅会展公司专业
的服务。与我们平时谈到的团队游、自由行相比，会奖旅游有所不同。

会奖旅游即会展及奖励旅游，主要包括利用举行各种会议、大会和展览活
动的机会所开展的特殊旅游活动，以及公司为了激励成绩优秀的员工、经销

商或代理商而专门组织的旅游活动。
国旅会展公司负责人告诉记者，该公司以专业的视角不断创新。2013年曾

承办过 1700人的夏威夷大会，采用了客人前期自主网上报名、自选行程的方
式，让客人在出发之前就能充分了解到自己的每日行程，客人签证事宜也可在
网站上随时了解进展情况，同时还可以填写自己对餐食、行程上的特殊需求。

作为国旅总社在会奖方面的重要分支机构，国旅会展在成立不到5年时间
里，已经发展成为中国会奖行业的领跑者，为全球近千家机构和企业，累计超
过 1000 万人次提供会展及奖励旅游服务，包括联想集团、中国石化、三星、
完美、中国人寿、琼森医疗、梅赛德斯奔驰等知名企业。2013年销售额达到
7.7亿元，占据中国会奖行业领先位置。

会奖旅游成为业内“金矿”

面对庞大的市场，一些国家纷纷锁定中国为会奖旅游的客源国。越来越多的
国家开始重视对中国出境会奖市场的营销，新加坡、澳大利亚、英国、韩国、瑞士、
南非等国，已连续几年采取了多种营销手段，出台了多项吸引政策。

会 奖 旅 游 已 成 为 当 今 旅 游 业 的 热 点 ， 前 瞻 产 业 研 究 院 日 前 发 布 的
《2014-2018年中国会奖旅游行业市场前瞻与投资战略规划分析报告》指出，会
奖旅游以其消费水平高、活动内容丰富、利润相对较高、对服务商的专业度、
业务操作能力和资源整合能力要求高等特点，被认为是高端旅游市场中含金量
最高的部分，成为旅
游业热衷开发的“金
矿”。未来5年，中国
商务会奖旅游交易规
模有望保持 20%以上
增速。2017 年中国商
务会奖旅游交易规模
有望超过 1800 亿元，
而 2020 年 有 望 接 近
3000亿元。

一 个 时 期 以
来，多地发生暴力、暴
行事件。我们不禁要问，这
个社会究竟怎么了，我们该
如何应对。至于暴戾、暴
力、暴行发生的社会原因，
十分复杂，还是留给社会学
家们和法律专家们的大部头
著作加以探讨。在这里我主
要想谈的仅仅是、也只能依
法止暴。

只有依法才能使施暴者
放弃施暴恶念。法律反对一
切非法的暴力，并力图预防
和制裁一切非法的暴行。即
使是面对歹徒，不得不运用
法律来“以暴止暴”，也要
依照法治的方式，为之设定
严格的标准和必要的程序加
以确定、加以施行。只要公
民能够认真守法，就可以有
效抑制自己的暴戾和暴力，
并控制自己的暴行。

只有依法才能有效惩罚
施暴者。暴行不幸发生了，
对于施暴者如何处罚，直接
反映着社会文明、法治进程
与人权保障的状态。对于施
暴者必须予以应有的法律制
裁，否则就没有公正，也没
有法治。对施暴者必须予以
公正的制裁，否则也不会获
得犯罪人的认罪伏法，也无
法维护和实现社会公正。没
有公正的审判与制裁，就没
有施暴者的改过自新，也不
会有社会普遍的法治信仰。
不讲法治的以暴止暴，所导
致的必然是更加沉重的伤
害，更难以分清的是非，更
无法制止的暴行。

只有依法才能保护被害
人不受伤害或者少受伤害。防止暴行，首先要防
止暴行发生。任何暴行一旦发生，都会导致或多
或少的伤害。只有依法，伤害才可能被降低到最
低程度。当然，没有伤害的发生，才是最好的
止暴。要防止暴行与伤害，依法办事，按照
法律途径维权，依法定方式化解矛盾纠
纷，就成为了不二之选。如果我们全
社会都具有良好的法律信仰，都普
遍地严格守法，都自觉地循法而

行 ，
暴力就不
会被滥用，暴
行也就不会发生，
才会没有受害人。

只有依法才能使受害
人得到真正的救济。暴行一
旦发生，伤害必将产生，何以
使受害人获得救济，是立法、执法、
司法都必须关注的重大问题。既有的
法律一旦公布，如何执法、如何司法就成
为了关键。执法机关、司法机关及其工作人
员必须坚持法律至上，严格依法办事、自觉
运用法律，才可能使施暴者得到应有制裁，使
社会获得警示，使可能的违法犯罪者受到警诫。
同时，也才可能使受害人得到应有的身体治疗、
经济补偿、心理修复等方面的救助，社会的公平
正义才能得到真正的恢复与维护。依法是保护受
害人权益的根本路径和有效办法。

只有依法才能化解矛盾，止暴于未然，造就
真正的和谐与安宁。一个和谐美好的社会是暴
行极少发生的社会。暴行是社会动荡的产物，
同时又破坏着社会的秩序，加剧着社会的动
荡，成为社会安全和稳定的严重威胁。人民
生活的幸福程度将因此而减弱，社会运行
的有序状态将因此而破坏。我们必须
充分发挥法律化解矛盾纠纷的功
用、有效预防暴行的功用，将不
法伤害、将暴行防患于未然之
前。总之，依法是防止暴行
最有效的措施，我们必
须依法止暴于未然，
终止暴行于其中，
惩 罚 暴 行 于 其
后。
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66 月月 44 日日，，已经注册成立公司的已经注册成立公司的
““切糕王子切糕王子””阿迪力以公司董事长的身阿迪力以公司董事长的身
份份，，与湖南省级中小企业创业基地与湖南省级中小企业创业基地
““妙盛企业孵化港妙盛企业孵化港””正式签订了战正式签订了战

略孵化协议，他将和公司总经
理蒋金亚、副总经理蒋春

杨一起继续他们的切
糕合伙人故事。

新华社记者
李 尕摄

““切糕合伙人切糕合伙人””签约孵化器签约孵化器

焦点
瞬间

内陆西向连接世界的前沿内陆西向连接世界的前沿

20002000年前的马队踏出了古代亚欧商贸的丝绸之路年前的马队踏出了古代亚欧商贸的丝绸之路，，现在一条蓉欧快铁从现在一条蓉欧快铁从
西部经济高地成都出发西部经济高地成都出发，，走向欧洲走向欧洲。。

这列火车基本沿着传说中的丝绸之路行驶这列火车基本沿着传说中的丝绸之路行驶。。这条连接中国和欧洲的古道这条连接中国和欧洲的古道
曾用于运输香料曾用于运输香料、、珠宝还有丝绸珠宝还有丝绸，，直到直到66个世纪前遭到弃用个世纪前遭到弃用。。如今这条全长如今这条全长
98269826公里的陆上运输线因一种新的贵重货物而得到复苏公里的陆上运输线因一种新的贵重货物而得到复苏，，只需只需 1414天就能将天就能将
数以百万计的笔记本电脑及配件送到波兰罗兹数以百万计的笔记本电脑及配件送到波兰罗兹，，11 至至 33 天内通过欧洲铁路天内通过欧洲铁路、、
公路网络分送至伦敦公路网络分送至伦敦、、巴黎巴黎、、柏林和罗马等欧洲客户手中柏林和罗马等欧洲客户手中。。

蓉欧快铁依托蓉欧快铁依托““丝绸之路丝绸之路””经济带的发展传统经济带的发展传统，，彻底改变了内陆城市发彻底改变了内陆城市发
展外向型经济必须依赖港口的历史展外向型经济必须依赖港口的历史，，已成为成都打造已成为成都打造““中国向西开放前哨中国向西开放前哨””

的动力引擎的动力引擎。。
据该办相关负责人透露据该办相关负责人透露，，今年蓉欧快铁站到站运行时间有望缩今年蓉欧快铁站到站运行时间有望缩

短到短到1212天天，，货运行列也将翻倍增长货运行列也将翻倍增长，，成都将成为中国西向连接世界成都将成为中国西向连接世界
的前沿的前沿。。

蓉欧快铁运营模式最大的不同是完全采取市场化运作蓉欧快铁运营模式最大的不同是完全采取市场化运作，，让其完让其完
全融入市场全融入市场，，政府只当管理者政府只当管理者，，不当经营者不当经营者。。

国际货运业高管披露国际货运业高管披露，，除除““成都造成都造””惠普外惠普外，，一些电子业竞争一些电子业竞争
对手也正处于开始采用这条线路从中国出口的尝试阶段对手也正处于开始采用这条线路从中国出口的尝试阶段。。

华硕董事长施崇棠表示华硕董事长施崇棠表示，，从海运转为铁路运输从海运转为铁路运输，“，“库存成本和交货期将库存成本和交货期将
有极大改善有极大改善。”。”华硕是全球第三大平板电脑制造商华硕是全球第三大平板电脑制造商，，仅次于苹果和三星仅次于苹果和三星。。施施
崇棠的公司也开始试水这条新的崇棠的公司也开始试水这条新的““丝绸之路丝绸之路”。”。

成都在国内率先成立成都在国内率先成立““物流办物流办”。”。20122012年年，，DHLDHL在成都开设了西部物流在成都开设了西部物流
运营总部运营总部，，将其中国发展中心转移到中国西部将其中国发展中心转移到中国西部。。对此对此，，DHLDHL供应链中国区供应链中国区
董事总经理邹胤说道董事总经理邹胤说道：“：“成都是我们公司十分重视的新兴市场成都是我们公司十分重视的新兴市场，，在未来在未来 55到到
1010年年，，成都无疑是成都无疑是 DHLDHL整个集团的投资重点整个集团的投资重点。”。”DHLDHL的选择正是看中了成的选择正是看中了成
都着力发展物流产业都着力发展物流产业，，努力构建国际化产业体系的举措努力构建国际化产业体系的举措。。

大型台湾电子产品代工制造商富士康在成都雇佣数万工人大型台湾电子产品代工制造商富士康在成都雇佣数万工人，，主要制造苹主要制造苹
果的果的iPadiPad。。该公司也把在深圳的生产活动陆续转移到西部来该公司也把在深圳的生产活动陆续转移到西部来。。

当富士康科技集团掌门人郭台铭第一次考察成都时当富士康科技集团掌门人郭台铭第一次考察成都时，，他表示他表示，，富士康在富士康在
沿海和中部的布局已经基本完成沿海和中部的布局已经基本完成，，往大西部走往大西部走，，就要看物流就要看物流。。物流条件一直物流条件一直
是制约西部地区发展的一个瓶颈是制约西部地区发展的一个瓶颈。。其实其实，，郭台铭关心的问题也正是所有投资郭台铭关心的问题也正是所有投资
者关注的焦点者关注的焦点。。

正是因为四川和成都给出的答案令其满意正是因为四川和成都给出的答案令其满意，，郭台铭在成都投资建设产业郭台铭在成都投资建设产业
基地基地，，随后又将随后又将 iPadiPad 放在成都生产放在成都生产。。而几乎在同时而几乎在同时，，成都连续成功引进了成都连续成功引进了
DELLDELL、、联想联想、、仁宝和纬创等电子信息产业的巨头仁宝和纬创等电子信息产业的巨头。。

目前目前““成都造成都造””戴尔电脑戴尔电脑、、全球全球22//33的苹果的苹果iPadiPad平板电脑和平板电脑和5050%%的笔记的笔记
本电脑芯片均由成都制造本电脑芯片均由成都制造，，通过落地成都的国际物流货运公司销往世界通过落地成都的国际物流货运公司销往世界，，成成
都已深度融入到全球现代产业体系中都已深度融入到全球现代产业体系中。。

立体交通扩大开放半径立体交通扩大开放半径

随着随着““全域开放全域开放””战略的大力实施战略的大力实施，，成都成都““飞飞””出去正呈现出加速发展出去正呈现出加速发展
的良好势头的良好势头。。随着双流国际机场二跑道和随着双流国际机场二跑道和TT22航站楼投入运行航站楼投入运行，，机场保障能机场保障能
力和辐射能力进一步增强力和辐射能力进一步增强。。已开通国际及地区定期直飞客运航线已开通国际及地区定期直飞客运航线 2121条条，，中中
转和包机客运航线转和包机客运航线 2222条条，，航程已遍布欧洲航程已遍布欧洲、、大洋洲大洋洲、、中东中东、、南亚南亚、、东南亚东南亚
以及港澳台地区以及港澳台地区。。近两年来近两年来，，成都先后开通了至东京成都先后开通了至东京、、伦敦伦敦、、阿布扎比等多阿布扎比等多
条重量级国际直飞客运航线条重量级国际直飞客运航线，，为实现融入全球交通大循环起到了大跨越的作为实现融入全球交通大循环起到了大跨越的作
用用。。

中国中西部地区首条直飞美国旧金山的客运航线将于近期开通中国中西部地区首条直飞美国旧金山的客运航线将于近期开通，，成都成成都成
为内地第四个开通直飞美国航线的城市为内地第四个开通直飞美国航线的城市。。

成都对外交往的步伐并未就此止步成都对外交往的步伐并未就此止步，，随着越来越多的跨国企业参与到成随着越来越多的跨国企业参与到成
都的国际化产业体系构建中来都的国际化产业体系构建中来，，加强空中航道的建设更是迫在眉睫加强空中航道的建设更是迫在眉睫。。为完善为完善
成都航空网络的全球布局成都航空网络的全球布局，，通往非洲通往非洲、、俄罗斯等国的国际远程航线也正在进俄罗斯等国的国际远程航线也正在进
一步酝酿之中一步酝酿之中。。

为缓解空中交通拥堵为缓解空中交通拥堵，，成都第二机场建设项目应运而生成都第二机场建设项目应运而生，，计划在今年年计划在今年年
底破土动工底破土动工。。成都将成为中国内陆除北京和上海外第三个拥有两座机场的城成都将成为中国内陆除北京和上海外第三个拥有两座机场的城
市市，，这也是成都全力铺设全球航空物流网络这也是成都全力铺设全球航空物流网络，，进而巩固西部航空枢纽战略地进而巩固西部航空枢纽战略地
位的重要举措位的重要举措。。

此外此外，，宽松的签证政策宽松的签证政策，，是国际上扩大对外开放是国际上扩大对外开放、、刺激旅游刺激旅游、、商贸和商商贸和商
务经济发展的通行做法务经济发展的通行做法。。成都实施成都实施 7272小时过境免签政策小时过境免签政策，，也无疑会起到同也无疑会起到同
样的效果样的效果。。

据统计据统计，，成都航空口岸出入境人员近成都航空口岸出入境人员近44年来平均增幅达年来平均增幅达3737%%，，20132013年突年突
破破230230万人万人。。虽然虽然，，此次此次““7272小时过境免签小时过境免签””政策仅仅限定符合规定的外国政策仅仅限定符合规定的外国
人人““在成都行政区域内停留不超过在成都行政区域内停留不超过 7272小时小时”，”，但不少学者和商界人士认为但不少学者和商界人士认为，，
此举对于整个中国西部地区发展外向型经济将是一个重大利好此举对于整个中国西部地区发展外向型经济将是一个重大利好。。

成都凸显对西部辐射力成都凸显对西部辐射力

国际产业转移开始明显向中国西部地区倾斜国际产业转移开始明显向中国西部地区倾斜。。数据显示数据显示，，成都市近成都市近 1010
年来实际利用外资额增长了年来实际利用外资额增长了2020倍倍，，世界世界500500强企业已有强企业已有252252家在成都落户家在成都落户。。

世界世界500500强丹麦马士基公司是全球最大的航运物流企业强丹麦马士基公司是全球最大的航运物流企业，，于于20102010年在成年在成
都建立了全球信息处理中心都建立了全球信息处理中心，，将原本设在广州和深圳的信息处理中心转移到将原本设在广州和深圳的信息处理中心转移到
西部内陆来西部内陆来。“。“成都这个信息中心里的成都这个信息中心里的12001200多名员工九成是四川本地人多名员工九成是四川本地人，，选选
择这里是看中了充沛的人力资源择这里是看中了充沛的人力资源。”。”马士基相关负责人说马士基相关负责人说。。

““我们在成都进行投资我们在成都进行投资，，不仅看到了这里高效率不仅看到了这里高效率、、高素质劳动力高素质劳动力，，也着也着
眼于成都对整个西部的辐射能力眼于成都对整个西部的辐射能力。”。”据戴尔四川项目总监黄云飞介绍据戴尔四川项目总监黄云飞介绍，“，“通过通过
这个平台这个平台，，我们制造的产品向东南亚走我们制造的产品向东南亚走、、向东北走向东北走，，还能通过欧亚铁路还能通过欧亚铁路，，或或
者通过空中向欧洲者通过空中向欧洲、、北美走北美走。”。”

在戴尔之前在戴尔之前，，英特尔的入驻则被看做是成都对外开放的里程碑英特尔的入驻则被看做是成都对外开放的里程碑，，也是成也是成
都政务服务走向高效的一个新起点都政务服务走向高效的一个新起点。。

当初英特尔提出厂区电压要绝对稳定当初英特尔提出厂区电压要绝对稳定，，甚至不能有毫秒级的波动甚至不能有毫秒级的波动。。为为
此此，，成都市和他们坐下来一起研究改造政务流程成都市和他们坐下来一起研究改造政务流程，，以最快速度专门架设了高以最快速度专门架设了高
质量的供电线路质量的供电线路，，保证了供电的稳定保证了供电的稳定。。

““按照四川省委的部署按照四川省委的部署，，成都应担负起全省首位城市的发展责任成都应担负起全省首位城市的发展责任，，只有只有
打造一个国际一流的政务环境打造一个国际一流的政务环境，，才能在全球经济格局中占据先机才能在全球经济格局中占据先机，，赢得发赢得发
展展。”。”四川省委常委四川省委常委、、成都市委书记黄新初说成都市委书记黄新初说。。

蓉欧快铁
飞驰穿梭“新丝路新丝路新丝路新丝路新丝路新丝路新丝路新丝路新丝路新丝路新丝路新丝路新丝路新丝路新丝路新丝路新丝路新丝路新丝路新丝路新丝路新丝路新丝路新丝路新丝路新丝路新丝路新丝路新丝路新丝路新丝路新丝路”

本报记者 赵鹏飞 宦 佳本报记者 赵鹏飞 宦 佳
9826公里，14天的运程，一端

连接着中国中西部地区经济总量最大的副
省级城市成都，一端伸向欧洲大陆新兴的交通枢

纽波兰罗兹省，这列开通了一年多的蓉欧国际快速铁路
货运直达班列（简称“蓉欧快铁”），使成都到欧洲的时间大
大缩短，让成都与欧洲贸易不断加深。

蓉欧快铁是目前开行速度最快、开行频率最稳定的
中欧国际快速铁路货运直达班列，是连接亚欧大

陆，辐射和串联中国西部、欧洲及俄罗斯
的经贸“大动脉”。

国旅力促文明旅游 各国提供入境便利

中国跨境会奖旅游成了香饽饽
本报记者 赵 珊
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